



“El Guerrero de la Paz”, nuevo montaje teatral

“El Guerrero de la Paz”, de Fernando Debasa, que cuenta la historia del Padre Luis de Valdivia y su lucha por la justicia y la paz, es el segundo estreno que realizará este año el Teatro Nacional Chileno el próximo 17 y 18 de octubre en la Sala Antonio Varas. La acción se desarrolla en Concepción a comienzos del siglo 17, durante la guerra de Arauco. La obra se divide en dos partes y es dirigida por Fernando González con un elenco que encabeza Humberto Duvauchelle y lo integran además Domingo Tessier, John Kaucky, Mario Lorca, Rodrigo Alvarez, Mario Montilles, Bastián Bodenhofer, entre otros.

“Es una obra que tiene un basamento histórico, pero es una obra teatral,

"El Guerrero de la paz", nuevo montaje teatral [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El Guerrero de la paz", nuevo montaje teatral [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)